

Educación pública convoca a su primera marcha en Valparaíso

Apoderados, en compañía de organizaciones docentes, están organizando una movilización para el próximo 1 de agosto, ad portas de la paralización de advertencia de los profesores.

Francisca Palma Schiller
 francisca.palma@estrellavalpo.cl

Convencidos de que el Estado de Chile ha “abandonado a la educación pública para beneficiar el negocio de la educación privada”, la asociación de Centros Generales de Madres, Padres y Apoderados de la Educación Pública de Valparaíso, en compañía de Sute, Sitecova y Asotred, se encuentran organizando la primera movilización del año para este próximo 1 de agosto.

Según explicaron a través de una declaración pública, las razones detrás de esta convocatoria dicen relación con la falta de recursos para mejorar la alicaída infraestructura de los establecimientos educacionales, como también los problemas que se han suscitado a raíz de la violencia escolar y el agobio laboral.

En ese contexto, y ad portas también de la paralización del gremio de profesores para el 7 de agosto, “las organizaciones representativas de las comunidades escolares de Valparaíso”, están exigiendo al ministro de Educación, Nicolás Cataldo, “presentar en el año legislativo 2024



ORGANIZACIONES YA HAN DENUNCIADO QUE LA EDUCACIÓN ESTÁ “EN ESTADO DE CATÁSTROFE”.

un proyecto de ley de un nuevo Sistema de Financiamiento de la Educación Pública, que sea basal y estratégico, teniendo como foco central las necesidades de los proyectos educativos de las comunidades”.

“Nos declaramos en estado de movilización ascendente, convocando a la primera movilización 2024 por la Educación Pública de Valparaíso para el próximo jueves 1 de agosto, en la que las comunida-

des educativas, las organizaciones sindicales, las madres, padres y apoderados y la sociedad civil organizada del puerto, retomará las calles para exigir una educación digna para todas y todos los hijos de las familias porteñas y condiciones dignas de trabajo para las y los trabajadores de la educación pública”, comunicaron.

2DO SEMESTRE EN CRISIS
 Complementando dicha

declaración, Lenka Montenegro, vocera de la asociación de Madres, Padres y Apoderados, revela que en la actualidad, “volvemos a enfrentar un segundo semestre en crisis, donde nuestros hijos e hijas se quedan sin materiales, sin salidas pedagógicas, solo por dar un ejemplo”.

“Nosotros nos mantenemos movilizados desde antes de las vacaciones de invierno, porque entendemos que los cambios, tales

7

de agosto se realizará también el paro nacional convocado por el Colegio de Profesores a propósito del clima de violencia.

como la llegada de un nuevo director ejecutivo al Slep o un nuevo seremi, no soluciona el problema de fondo”, señaló.

Asegurando que las demandas están siendo acogidas “como una motivación para trabajar decididamente por la mejora permanente de la educación pública local”, el director suplente del Slep Valparaíso, Pablo Mecklenburg, comentó al respecto de esta movilización que los requerimientos, “muy válidos” por lo demás, ya están siendo trabajados “junto a nuestros equipos de profesionales”.

Y en ese contexto, “queremos dar la mayor celeridad posible a sus demandas en virtud del bienestar de nuestros estudiantes, docentes, asistentes de la educación y apoderadas”, precisó. ☺